

## 「感動の卒業式」 校長 鬼塚 祥朗

第71回卒業式が、たくさんの御来賓・保護者、地域の皆様方の御臨席をいただき、厳粛な雰囲気の中、挙行されました。参加した全員の心に残り、また卒業生の心が残される、卒業生、在校生、保護者や地域の皆様、職員のすべてが「田検中学校でよかった！」と心から思える感動の卒業式だったと思います。来賓や保護者の皆様からも「素晴らしい卒業式で、感動しました。」とたくさんのお褒めの言葉をいただきました。

卒業生のきりっとした態度は、最後まで田検中のリーダーとして活躍した姿で、在校生にアコがれや目標を持たせてくれたと思います。また在校生も、しっかりとした態度で卒業生を送り出そうとする意気込みが感じられました。まさに「チーム田検中」みんなで創り上げた感動の卒業式でした。卒業生10名は大きな感動を胸に巣立っていきました。卒業生には自分の可能性を信じ、夢に向かって諦めることなく、歩み続けてほしいと願っています。「卒業生の前途に幸多かれ！」

在校生の皆さん、いよいよ君たちの出番です。先輩方が築き上げた素晴らしい田検中学校をさらにワンランクアップさせてください。よろしく頼みますよ。

平成30年度が無事終了しました。この一年、様々な場面で生徒の確かな成長を実感することができました。生徒たちは、まさしく「ワンランクアップした田検中学校」を実現してくれました。

保護者の皆様、地域の皆様には、この一年、本校の教育活動に対しまして、御支援・御協力をいただきありがとうございました。心より感謝申し上げます。

平成31年度も職員一丸となって、生徒の健全な成長のために全力で取り組んでまいりたいと思います。新年度もどうかよろしくお願い申し上げます。

## 先輩から学ぶ！～卒業生に学ぶ会～

8日に高校を卒業したばかりの本校卒業生から、高校生活の体験談を聞く「卒業生に学ぶ会」を実施しました。生徒にとっては、進路選択の一助となったようです。



## 鹿児島学習定着度調査結果について

1月16, 17日に鹿児島学習定着度調査が行われ、その結果が示されました。

教科ごとの通過率の、県や地区との比較については下記のとおりです。2年生はおおむね県平均を上回る結果でした。1年生は県平均をやや下回る結果となっています。先日結果の分析を全職員で行いました。その中で見えてきた課題として

- ・ 問題を解くスピードに課題がある。
- ・ 問題を読み解く力が弱い。
- ・ 複数の資料等を読み取り、考えをまとめて書く力が弱い

等の傾向が出てきました。これらの課題をもとにさらに指導法改善に努めていきたいと思っています。

	1年生		2年生	
	地区との	県との差	地区	県
国	★	★★	☆	◇
社	☆☆	☆☆	☆☆	☆☆
数	☆☆	★	☆☆	☆☆
理	◇	◇	☆	☆☆
英	★	★★	☆	★

平均正答率の差が+5ポイント以上、上回る……………☆☆  
 " +1～5ポイント以上、上回る……………☆  
 " +1～-1ポイントの間(県・地区平均並)……………◇  
 " -1～5ポイント以上、下回る……………★  
 " -5～10ポイント以上、下回る……………★★

## 絶品カレーに舌鼓！～冬野菜収穫祭～

食育の一環として、今年も畑で収穫したジャガイモでカレーを作る冬野菜収穫祭を実施しました。1年生が下ごしらえと炒め、2年生が炒めと煮込み、3年生が付け合わせの調理を担当。本当に美味しいカレーができあがり、給食時間にみんなで美味しく頂くことができました。今年も大満足でした！



## 入学式のご案内

日 時 平成31年4月8日(月)

9:15～10:00

場 所 田検中学校体育館

新たな仲間が加わります。地域の皆様もお誘い合わせの上、生徒の門出を祝って頂ければと思いますので、ぜひ御参加下さい！



## 輝かしい前途を祝して～第71回卒業式～

13日(水)第71回田検中学校卒業式が行われ、10名の3年生が学舎を巣立っていきました。式に先立ち、3年部の先生方制作の卒業記念DVDが流されました。幼い表情だった中1時代、中学生らしくなってきた中2時代、リーダーとして大活躍の中3時代の様子が流され、3年間という時間の早さや、子どもたちの成長を改めて感じました。10名の卒業生は入場後、卒業証書を一人ずつ受け取りました。それぞれが述べた将来への決意も立派なものでした。

卒業生代表のあいさつをした泉将太くんのことばも素晴らしく、式場にいた全員の心に届くものとなりました。この思いはきっと1・2年生が受け継いでくれると思います。保護者代表の泉清一郎さんの挨拶は、とても感動的でした。式後の卒業セレモニーでは、卒業生10名の歌「また逢う日まで」と全校生徒で「花になれ」を合唱し、卒業を祝いました。感動的な素晴らしい式となりました。

夜には各集落で卒業祝いが開催され、心温まる祝福を受けていました。生徒達は改めて、この宇検村に生まれたことに幸せを感じる事が出来たと思います。

10名の卒業生は、全員が希望する進路に進むことが出来ました。これまでは10名がいつも一緒でしたが、これからはそれぞれ違う道を進みます。多くの試練が待ち受けていることでしょう。でも、故郷には卒業生のことを応援してくれる人たちがたくさんいます。その思いを胸に体に気を付けて、大きく羽ばたいて頑張ってくださいと思います。卒業おめでとうございます！



### 職業について考えた1・2年職場訪問

6日(水)に1・2年生は名瀬市内でキャリア教育の一環として職場訪問を実施しました。

午前中は奄美警察署、海上保安庁、裁判所名瀬支部の3カ所に分かれて訪問しました。それぞれの事業所で仕事の説明や体験をさせて頂きました。普段できない貴重な体験ばかりでした。

午後からは、高校卒業後の学びの機会を知るということで、奄美情報処理専門学校でプログラミング学習を体験しました。

いずれも多くの皆様に御協力頂きました。ありがとうございました。



### 【4月】のおもな行事



- 5日(金) 入学式準備, PTA評議員会(18:30～図書室)
- 8日(月) 新任式・始業式・第72回入学式
- 9日(火) 身体測定(2), 学校生活オリエンテーション(3)  
新入生を迎える会(4)
- 11日(木) 標準学力検査(～12日), いじめを考える道徳(6)  
尿検査(～12日), 学級PTA(16:15～)  
PTA総会(18:45～)
- 12日(金) 心臓検診, 交通安全教室(自転車登校)
- 13日(土) 小中合同PTA歓迎会(湯湾会館)
- 15日(月) 胸部レントゲン検査
- 16日(火) 家庭訪問(田検)
- 18日(木) 全国学力学習状況調査(3年, 国数理英)  
家庭訪問(芦検, 前倉, 中里)  
尿検査(脱漏者)
- 19日(金) 家庭訪問(石良, 須古, 古欄, 下朝戸)
- 26日(金) 1年キビ植え付け

#### ※ 離任式について

3月26日に離任式が行われます。式は9時から  
在校生は8:15, 卒業生は8:35登校です。

【田検中・学校だより「田城」2019・3月号】※田検中学校ブログもあわせてご覧ください。

1年間御覧頂きありがとうございました！

田検中学校ブログ 検索 ←チェック

